

Andrea Rieger-Jandl ist Ao. Professorin am Institut für Kunstgeschichte, Bauforschung und Denkmalpflege und Vizestudiendekanin der Architekturfakultät an der TU Wien. Sie absolvierte ihr Architekturstudium an der Technischen Universität Wien, ihr Doktoratsstudium an der Fakultät für Kultur- und Sozialwissenschaften der Universität Wien und habilitierte an der TU Wien mit einer *venia docendi* in kulturvergleichender Architekturgeschichte. Als Architekturwissenschaftlerin und Anthropologin fokussiert sie ihre Forschungen auf Architektur im sozio-kulturellen Kontext und daraus resultierende Identitätsprozesse. Ihre Lehre konzentriert sich auf vernakuläre Architektur, Lehmarchitektur, Bauen im Entwicklungskontext und hier vor allem auf hands-on-Erfahrungen, partizipative Prozesse und multidisziplinäre Kooperationen. Sie ist Gründungs- und Vorstandsmitglied von `Netzwerk Lehm´ sowie `Institut für vergleichende Architekturforschung (IVA)´.

Andrea Rieger-Jandl is associate professor at the Institute for the History of Art, Building Research and Preservation and vice dean at the faculty of architecture, Vienna University of Technology. She received her degree in architecture from the Vienna University of Technology, her PhD in Social Sciences from the University of Vienna and she holds a *venia docendi* for cross-cultural research on architecture. As an architect and anthropologist she focuses her research on identity-formation processes and on architecture in the socio-cultural context. Her teaching concentrates on vernacular architecture, earthen architecture, and building in the developing context and she believes in hands-on work, participatory processes and multi-disciplinary collaboration. She is founder and board member of the Austrian Earth Building Network (Netzwerk Lehm) and the Institute for Comparative Research on Architecture (ICRA).